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◎三 田 議 員 

 

１．防災機能の在り方について 

 ① ３年以上の新型コロナ感染症の影響により、町や地区間での防災訓練が

行われておらず、以前は自治会単位で任せていた時期もありましたが、近年

の災害を見ていて決して他人事ではなく、本町においての訓練再開への考

えを伺います。 

 

 ② 新庁舎における防災対策として、防災の重要拠点である役場庁舎に太陽

光発電などの設置を考えているのか伺います。 

 

２．有害鳥獣への対策について 

  本町においても春先からクマの目撃情報や痕跡などが多くあり、町として

どのような対応をしているのか伺います。 
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◎但 木 議 員 

 

１．マイナンバーカードについて 

  マイナンバーカードを巡っては、コンビニでの住民票誤発行、公金受取口座

とのひも付けや、健康保険証と一体化した「マイナ保険証」の誤登録等々トラ

ブルが噴出している中、６月２日の参議院本会議でマイナンバー法等改正案

が可決されたところですが、マイナ保険証が義務化されることにより影響を

大きく受けるのは社会的困難を抱える人たちではないでしょうか。 

  マイナンバーカードに起こっている様々な問題について、町の現状と対応

について伺います。 

 

２．自衛隊への名簿提供について 

  2021年２月に防衛省と総務省が連名で、「名簿の提供は法律上問題ない」と

の通知を出したとのことですが、義務付けられている訳でもありません。 

  本来、自衛隊の募集は個人による自主志願が基本とされていますが、本町は

データを提供していると聞いています。 

  データ提供の対象年齢と保護者も含めた提供を望まない対象者に対して

「除外申請」をどのように周知しているのか伺います。 

 


